

Dos Hermanas, 5 de Septiembre de 2011.

Estimado vecino:

En la nota circular del pasado 27 de Diciembre informaba, en nombre de la Comisión Ejecutiva, del próximo inicio de las obras de reurbanización previstas por el Ayuntamiento en la zona de Ciudad Jardín de la Motilla. Y en mi Informe de la pasada Asamblea del 7 de Febrero, como refleja la correspondiente acta, actualizaba la información que teníamos de las mismas.

Nos han comunicado que la primera fase, a iniciar en el presente mes de Septiembre, afectará a las calles Agua, Aire, Luz y Mar. Primero realizarán la instalación de la red de agua y, a continuación, la obra civil. Y que esperan realizarlas en unos dos meses.

En principio solicitan que cada vecino señale en que punto de su fachada prefiere el emplazamiento del registro de contador. Nuestro administrador, D. Antonio Trujillo, contactará con los vecinos afectados al respecto.

Espero su colaboración y sugerencias. Me despido con un cordial saludo.

Fdo. Manuel Caballero Manzano
PRESIDENTE